

II - 2877 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates  
XI. Gesetzgebungsperiode



Republik Österreich  
DER BUNDESKANZLER

1334 /A.B.  
zu 1369 /J.  
Präs. am 18. Aug. 1969

Zl. 26.194-PrM/69

13.August 1969

Parlamentarische Anfrage Nr. 1369/J  
an den Bundeskanzler, betreffend  
Bau eines Realgymnasiums in  
Völkermarkt

An

Herrn Präsidenten des Nationalrates  
Dr. Alfred MALETA,

1010 W i e n

Die Abgeordneten zum Nationalrat ZANKL, LUKAS und Genossen haben am 9.Juli 1969 unter Nr. 1369/J an mich eine Anfrage, betreffend den Bau eines Realgymnasiums in Völkermarkt gerichtet, welche folgenden Wortlaut hat:

"Die Raumverhältnisse an dem provisorisch untergebrachten Realgymnasium in Völkermarkt sind besorgniserregend. Aus diesem Grunde ist der Landeshauptmann von Kärnten schon 1968 beim Unterrichtsminister vorstellig geworden. Auf Grund eines Beschlusses des Schulausschusses des Kärntner Landtages hat Landeshauptmann Sima heuer neuerlich bei der Bundesregierung eingewirkt, anlässlich der 50.Wiederkehr der Kärntner Volksabstimmung im Jahre 1970 im Wege einer Sonderfinanzierung mit dem Bau zu beginnen."

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundeskanzler die nachstehenden

A n f r a g e n :

- 1) Sehen Sie eine Möglichkeit, die vom Finanzminister angeblich angesagte eingehende Prüfung durch die beteiligten Ressorts beschleunigen zu lassen?
- 2) Werden Sie durch einen Auftrag an das Bautenministerium die notwendige Planung für das Realgymnasium Völkermarkt veranlassen?

./. .

3) Werden Sie im Budget-Entwurf für 1970 eine Sonderfinanzierung für den Bau des Realgymnasiums Völkermarkt anlässlich des Volksabstimmungs-Jubiläums 1970 veranlassen?"

Ich beeindre mich diese Anfrage wie folgt zu beantworten:

Die Ministerverhandlungen über den Budgetentwurf 1970 beginnen im September 1969. Bei diesen Verhandlungen wird auch der Neubau eines Realgymnasiums in Völkermarkt erörtert und eine Entscheidung hierüber getroffen werden.

Nach der Bundesverfassung führen die einzelnen Bundesminister die ihnen ressortmäßig zustehenden Angelegenheiten nach dem Ministerialsystem selbständig. Im Zusammenhang mit geltenden Kompetenzbestimmungen bin ich daher nicht in der Lage, dem Bundesminister für Bauten und Technik einen diesbezüglichen Auftrag zu erteilen, bin aber bereit, im Rahmen der mir gegebenen Möglichkeiten, das Projekt entsprechend zu unterstützen.

Im Zusammenhang mit einer Entscheidung über den Bau des Realgymnasiums in Völkermarkt wird anlässlich der Budgetverhandlungen auf Ministerebene auch über die Beistellung der notwendigen finanziellen Mittel befunden werden.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Hermann".